

COMUNICADO

Puente Alto, 15 de junio de 2023

Estimados Padres, Madres y Cuidadores,

Junto con saludarles, les informamos que, a partir del día 14 de junio el uso de mascarilla será obligatorio para los estudiantes de 5 o más años de edad, en espacios cerrados. Esta medida emana de la autoridad sanitaria y estará vigente hasta el día 31 de agosto, en donde se revisará la medida y se informarán eventuales cambios.

Solicitamos apoyar de sus hogares el uso adecuado de la mascarilla.

Desde ya agradecemos su apoyo



Saludos cordiales

Equipo directivo